

DISCURSO DE EGRESO GLOBAL MBA CICLO 2012

El Sistema de Ingreso Prioritario de Equidad Educativa es uno de los proyectos que actualmente está impulsando nuestra Universidad para hacerse cargo de parte de los problemas asociados a la inequidad en el acceso a la educación de calidad en nuestro país. Esta y otras innovaciones al nuestro sistema de ingreso nos permiten sentirnos orgullosos de los avances concretos que hemos puesto en marcha para disminuir las brechas causadas por la desigualdad en la distribución del ingreso, las cuales que se replican en el sistema educativo, no sólo en pregrado, sino también en estudios de posgrado.

Hoy participamos en la graduación de la quinta generación de un Programa cuyos valores principales están en sintonía con estos proyectos y responden a los pilares de la Universidad de Chile, entre ellos el pluralismo, el respeto a la diversidad, la excelencia académica y la equidad, los que alcanzan una manifestación conjunta en el concepto de meritocracia.

Este es un programa que busca y reúne los diferentes talentos de nuestro país, sin importar origen o profesión, confiando en su potencial, creyendo en los méritos de cada uno de estos profesionales con trayectorias destacadas a nivel académico y profesional, así como también en el ámbito personal.

La alianza entre Minera Escondida y el Departamento de Ingeniería Industrial de nuestra casa de estudios, que da origen a este Magíster y a la Beca Minera Escondida, no sólo ha permitido que jóvenes de gran potencial y mérito puedan fortalecer sus capacidades en ambientes internacionales para luego aportar al desarrollo de nuestro país, sino que también crea un referente relevante en momentos en que nuestro modelo educativo como país está siendo cuestionado. Por ejemplo, la demostración de que la cooperación entre una institución privada y una universidad pública puede rendir frutos excelentes y convertirse en un ejemplo de cómo construir una educación de calidad y con acceso universal.

Estos futuros líderes de negocios globales que hoy nos convocan se unen hoy a otros 200 egresados del Global MBA. Ellos ya están mostrando sus frutos ocupando posiciones de influencia dentro de distintos ámbitos y están logrando excelentes referencias de parte de sus empleadores por su visión global y su valentía para abordar desafíos. No esperamos menos de ustedes, ya ex alumnos, del 2012. No

olviden nunca por qué están aquí, y lleven siempre en sus corazones la Universidad de Chile y el espíritu con el que fueron formados.

Esperamos que ustedes también aporten desde diversas trincheras al crecimiento de Chile, con una perspectiva globalizada e integradora que logre fomentar la equidad y la igualdad de oportunidades. Chile requiere una mirada horizontal y estamos seguros de que ustedes son capaces de contribuir a que se instale una nueva cultura del mérito.

Otro de los frutos es que otras instituciones se están sumando como aliados al proyecto del Magíster en Gestión para la Globalización – Global MBA. Es así que este año se incorpora CODELCO al Fondo de Becas y se suman alianzas académicas con universidades de China y Corea del Sur. Este es otro síntoma de que vamos por buen camino.

Transmito mis saludos de parte de nuestro Rector Víctor Pérez y agradezco la iniciativa del Departamento de Ingeniería Industrial y de Minera Escondida, y su compromiso de largo plazo con un Chile más capacitado, más meritocrático y más global.

Discurso Sergio Lavandero, Vicerrector de Investigación y Desarrollo de la Universidad de Chile